



## Würdigung der Arbeit der Verantwortlichen in den Pfarreien

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Verantwortlichen, die sich in den Pfarreien für die **Ministrantinnen und Ministranten** engagieren!

Mit viel Herzblut, Geduld und Zeit begleiten Sie Kinder und Jugendliche auf ihrem Weg im Glauben. Sie bereiten sie auf ihren Dienst vor, leiten Gruppenstunden, organisieren Ausflüge, Feiern oder sogar Lager – und sind immer da, wenn jemand ein offenes Ohr braucht.

Dank Ihres Einsatzes erleben junge Menschen Gemeinschaft, Verantwortung und Sinn. Sie schaffen einen Ort, an dem sich Kinder und Jugendliche willkommen, gebraucht und wertvoll fühlen – in der Kirche und darüber hinaus.

Ihre Arbeit ist nicht selbstverständlich, aber unglaublich wertvoll. Sie machen die Kirche lebendig, zukunftsfähig und menschlich. Dafür sagen wir von Herzen: **Herzlichen Dank!**

*Arbeitsstelle damp 22. August 2025*